

Convocatoria a la XIX Convención y Feria Internacional, Informática 2024

Estimados colegas,

El Ministerio de Comunicaciones, el Grupo Empresarial de la Informática y las Comunicaciones y la Unión de Informáticos de Cuba le invitan a la XIX edición de la Convención y Feria Internacional Informática 2024 que se realizará del 18 al 22 de marzo de 2024, en sus sedes habituales del Palacio de Convenciones de La Habana y en el Recinto Ferial Pabexpo.

En esta ocasión el lema que acompañará el evento será "Por una sociedad digital", para socializar los resultados basados en la investigación, la innovación y el desarrollo colectivo, de manera que permita proyectar la importancia; el uso y las capacidades que proporcionan las tecnologías de la Información y la Comunicación, en el tránsito a una sociedad digital con el necesario aprendizaje de la ciudadanía para aprovechar sus beneficios.

Como objetivo y temática fundamental en esta edición, se encuentran los de respaldar y promover la implementación de las Políticas para la Tecnologías de la Información y la Comunicación en Cuba, así como los avances en la Transformación digital, con propuestas y soluciones científicas e innovadoras, con impacto en el Plan de Desarrollo Económico y Social al 2030, alineado a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Le invitamos a la discusión científico tecnológica y a la exposición de proyectos e iniciativas de las principales temáticas convocadas en cada uno de los eventos que forman parte de la Convención y de la Feria.

Informática 2024 será un espacio para el intercambio entre profesionales, científicos, técnicos, empresarios, representantes gubernamentales, organismos internacionales, de las diferentes formas de gestión y público en general, interesados en investigar, promover, analizar, conocer e intercambiar sobre el avance de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), las telecomunicaciones, la electrónica, los Servicios Postales, la robótica y la automática en Cuba y el mundo.

El Comité Organizador de Informática 2024 les reitera la invitación a presentar sus contribuciones profesionales, así como las muestras comerciales en la Feria expositiva con la convicción de que alcanzaremos los objetivos comunes en un clima de amistad y cooperación.



Ing. Wilfredo González Vidal

Presidente Ejecutivo del Comité Organizador

Viceministro Primero, Ministerio de Comunicaciones de la República de Cuba